



# Quel cirque!

Une idée originale : la société de production Shams Prod travaille sur un court-métrage qui mélange l'art du cirque avec celle du vol en parapente...

Photos : Adrien Shams Nisen  
[www.shams.fr](http://www.shams.fr)





SHAMS PROD



SHAMS PROD

Il s'agit d'un projet vidéo avec Gill Schneider, pilote acro venant d'intégrer le team Little Cloud. L'idée est de mélanger le cirque et le parapente, Gill étant pilote pro d'acro et ancien artiste de cirque. Par ailleurs, les artistes de l'école de cirque Cucico, appartenant au père de Gill, participent au tournage. Une partie du film a été tournée à la Dune du Pyla, terrain de jeu idéal pour faciliter les figures au sol en parapente. Adrien Shams Nisen, patron de Shams Prod, nous a fait parvenir quelques images du tournage.



Les autres séquences seront enregistrées dans les Alpes, où les parapentistes vont emmener une trapéziste de l'école Lolycircus dans les airs !

Fin du tournage en juillet, mise en ligne en août/septembre 2012 ! ■



